



学校教育目標 「未来を創る」 ～他者とともに 自分らしく生きる 鬼高っ子～

㊦思いやりの心を持って ㊧人間性豊かに ㊨たくましく ㊩かがやく未来へ

9月15・16日の保護者会には、ご多忙な中多くの皆様にご参加いただきありがとうございました。今月から後期の学校生活が始まりますが、日々成長していく子供たちを支援していくには、学校と家庭が同じ立場で協力し、子供の多面性を理解し合うことが不可欠です。後期も授業参観や保護者会、また、学校だより、学校ホームページ、学年だより、学級だより等を活用して、学校の様子をお伝えしていきます。ご家庭での様子も担任まで積極的にお知らせいただければ幸いです。

人権教室

9月22日（木）3年生で人権教室を行いました。講師には市川市教育委員会から人権擁護委員2名をお招きしました。人権教育の目標は「自分の大切さとともに、他の人の大切さを認めること」ができるようになり、様々な場面や状況下で具体的な態度や行動をとることができるようにすることです。人権に関する今日的な課題には「ヤングケアラー」、「児童虐待」、「LGBT」、他がありますが、今回のテーマは学校で生活する子供たちにとって身近な問題である「いじめ」についてでした。授業は「プレゼント」というDVD教材を観ながらすすんでいきました。友達のお誕生日会に招かれた主人公が、用意したプレゼントをきっかけに、クラス内でいじめを受けてしまう話です。子供たちは食い入るように教材を観ていました。

話には「いじめられる子」「いじめる子」「いじめを見ている子」が登場しました。観終わった後、講師の先生といっしょに、それぞれ立場の違う子供たちの「気持ち」をみんなで考えました。立場によって「気持ち」が全く異なり、お互いが「気持ち」を理解し合っていない状況となっていたことに子供たちは気づくことができました。

【学校経営方針との関わり：豊かな心 ①学級経営の充実 自他の良さを尊重し互いに認め合う学級、②思いやりの心・人権意識の育成】

お弁当対応ありがとうございました！

給食室の大規模工事が10月6日で全て終了致します。工事に伴い皆様方には、食中毒に注意してのお弁当作りや円滑な弁当注文・会計処理にご協力をいただきありがとうございました。



給食の提供は 10 月 7 日（金）から始まります。楽しみにしててください。

確認事項がひとつございます。4 月 14 日付文書「給食室改修工事とそれに伴う給食提供停止について」では、「9 月・10 月の市川市からの給食費口座引き落としはあります。」との記載がありましたが、9 月の給食費口座引き落としはございません。ご確認をお願いします。



新型コロナウイルス対策関係 ～市川市教育委員会より 9 月～

◇有症状者の療養期間

- ・自宅療養をしている場合、発症日を 0 日目とし、7 日間経過し、かつ、症状軽快後 24 時間経過した場合は、8 日目から解除を可能。

◇無症状の陽性者

- ・検体採取日を 0 日目とし、7 日を経過した場合には、8 日目に療養解除可能。

◆陽性になった場合の留意点

- ・登校可能となった場合でも、10 日間が経過するまでは、感染リスクが残存することから、自主的な感染予防行動の徹底をお願いいたします。

◇濃厚接触者

- ・家庭感染対策開始日を 0 日目とし、5 日間自宅待機。無症状で登校可能。

◇屋内では基本的にマスク着用

- ・熱中症等健康被害が発生する可能性が高い場合はマスクをはずす指導をします。
- ・一人にいる時や人と距離を保てる時、また、本人が息苦しいと感じる時は、マスクをはずすなど、本人の判断で適切な判断ができるよう指導します。
- ・様々な事情により、マスクをしない子やマスクをすることが困難な子もいることをご理解願います。

10月の主な行事 ※10月7日(金)給食開始です。



3日（月）委員会活動	17日（月）クラブ活動
7日（金）前期終業日 給食開始	教育実習生 4-4 10月28日まで
引き渡し訓練 5校時日課	20日（木）5年生林間学校 南房総方面
14：20下校	21日（金）5年生林間学校 南房総方面
10日（月）体育の日	24日（月）花いっぱい週間 10月29日まで
11日（火）後期開始	25日（火）職員会議
12日（水）ブロック定例研 13：20下校	26日（水）PTA 運営委員会
13日（木）月曜日課	29日（土）土曜参観 4校時日課
14日（金）1年生校外学習	13：40下校
アンデルセン公園	